



Abend-

Zeitung.

175.

Dienstag, am 23. Julius 1822.

Dresden, in der Arnoldischen Buchhandlung.
Verantw. Redacteur: E. G. Th. Winkler (Th. Hell.)

An Jessy.

Nach dem Englischen des Kirke White.

Süße Jessy, wie so gern doch kosen
Möcht' ich Deiner Wangen Wunderrosen,
Süße Jessy, Welten drum vergessen,
Deine Brust an meine heiß zu pressen.

Süße Jessy, in Dein blaues Aug' zu blicken,
Fühl' ich glühend Feuer mich durchzücken,
Süße Jessy, gern wohl möcht' ich sterben,
Um nur Einen Blick mir zu erwerben;

Aber, ob auch an Gestalt und Zügen
Mag kein Bild für Deinen Reiz genügen,
Wollt' ich eh' vergehn im stummen Sehnen,
Als sie mein sehn unter Deinen Thränen.

Nieder-Guhrig.

Th. Hell.

Arwed Gyllenstierna.

(Fortsetzung.)

Die Anstalten, das Raubnest zu erobern, wurden unter Megrets und Arweds Leitung mit Kraft und Vorsicht getroffen. Die zehn Dragoner, die in Umeå lagen, wurden in geheim auf den Gyllensteen entboten, unter sie und die erprobten Förster und Jäger des Statthalters wurden die Landleute vertheilt, die ein Befehl der Statthalterschaft unter dem Vorwande einer großen Wolfsjagd zusammenrief. Das kleine Heer von etwa achtzig Köpfen, das sich auf diese Weise bildete, theilten Megret und Arwed unter sich, und in der nächsten Nacht brach der Zug auf, in

eine Menge kleiner Abtheilungen zerfällt, die immer durch Patrouilleurs zusammenhängend, doch keine Masse bildeten, welche die Aufmerksamkeit der Räuber hätte erregen können. Während Megret auf diese Weise gerade gegen den Ravensteen vorrückte, suchte Arwed auf Umwegen dem Felsen in den Rücken zu kommen, und ihn von dem übrigen Gebirge abzuschneiden. Die Bewegung wurde meisterhaft vollzogen. Kurz vor Sonnenaufgang trafen fast zugleich sämtliche Abtheilungen bei dem Ravensteen zusammen, und langsam und vorsichtig stiegen die Führer mit ihren Leuten den engen Felsenweg hinauf. Ohne ein Hinderniß zu finden, gelangten sie bis zu dem Gipfel. Da ermunterte sich die Räuberschildwache, die oben stand, und schoss einen Dragoner an Arweds Seite nieder. Der Schuß erweckte nicht nur die geflügelten Inquilinen des Ravensteen, die sich erschrocken erhoben und schreiend herumschwärmten, sondern auch in den Thürmen wurde es Waffenlaut, und bald stürzten etwa zwanzig halbnackende Bösewichter, mit dem Gewehr, das sie im Taumel des Erwachens zuerst ergriffen, aus den Pforten und warfen sich, gleich erkennend, was es hier gelte, wüthend über die Stürmer her. Grimmig wurde gestritten auf beiden Seiten, endlich siegte doch die größere Zahl der Angreifenden, deren Ungeübtheit durch der Führer Umsicht und Tapferkeit ersetzt wurde, und die Räuber wurden geworfen. Da brach plötzlich noch ein kleiner, frischer Haufe von ihnen